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N i e der sc hr i f t  

über die 25. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Mittwoch, dem 20.07.2022, 19:10 Uhr, 

in der Festhalle Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Grün, Karin  
Krumm-Dudenhausen, Stefan  
Lechner, Elias  
Leim, Stefan  
Wirsching, Ingrid von 19:10 - 19:45 (zu Eintritt in TOP 6) 

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Stellv. Ortsvorsteher/in 
Baßler, Sabine  

Ortsvorsteher/in 
Lechner, Volker  
 

Entschuldigt: 

Ratsmitglieder 
Ehmer, Klaus  
Henigin, Patrick  

Mitglieder 
Ercolin, Steven  
Hoffmann, Margarete  
Lube, Eckart  
Schattat, Gabriele  

Stellv. Ortsvorsteher/in 
Jäger, Helmut  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Einwohnerfragestunde  
  
2.  Antrag der CDU Fraktion: Anbringen von Markierungen in der 

Kirchwiesenstraße "spielende Kinder" 
 

  
3.  Antrag der CDU Fraktion: Temporäre Einrichtung eines 

Fußgängerüberwegs (Zebrastreifen) in der Kreuzstraße im Bereich Von-
Dalheim-Straße / Ursulastraße 

 

  
4.  Bau- und Planungsangelegenheiten  
  
5.  Mitteilungen und Anfragen  
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Die Sitzung wird erst um 19:10 Uhr eröffnet, da ein Mitglied verspätet gekommen ist und 

vorher die Beschlussfähigkeit nicht bestanden hätte. Nach dem Eintreffen des 

Ortsbeiratsmitgliedes begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

Herr Lechner stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

 
TOP 1  

Einwohnerfragestunde 

 

 

 

Ein Bürger teilt mit, dass in der Von-Dahlheim-Straße, in Höhe des „Weberpädel“, es oft kein 

Durchkommen für Fußgänger, aufgrund der Parksituation, gibt. Gerade mit Rollator und 

Kinderwagen, erweist sich die Lage als schwierig. 

Herr Lechner teilt mit, dass es hierzu in absehbarer Zeit eine Lösung geben soll.  

 

TOP 2  

Antrag der CDU Fraktion: Anbringen von Markierungen in der Kirchwiesenstraße 

"spielende Kinder" 

 

 

 

Herr Lechner übergibt das Wort an Frau Baßler. Der Antrag wurde gestellt, da in diesem 

Bereich immer zu schnell gefahren wird. Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 3  

Antrag der CDU Fraktion: Temporäre Einrichtung eines Fußgängerüberwegs 

(Zebrastreifen) in der Kreuzstraße im Bereich Von-Dalheim-Straße / Ursulastraße 

 

 

 

Frau Baßler informiert darüber, dass es sich für die Kinder zu den Kernzeiten als sehr 

schwierig und auch gefährlich erweist, die Straße zu überqueren. Der Ortsbeirat fordert daher 

einstimmig die Umsetzung des Zebrastreifens, solange die Baumaßnahmen dies erfordern. 
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TOP 4  

Bau- und Planungsangelegenheiten 

 

 

 

Herr Lechner informiert über folgende Bauantragsunterlagen: 

Vorhaben: Nutzungsänderung der Scheune eines 1-FH zu erweitertem Wohnraum, in der 

Straße „Zum Klausental“; Gemarkung: Diedesfeld; Flurstück: 74/1 

 

Vorhaben: Bauvoranfrage für die Errichtung eine 1-FH; Gemarkung: Diedesfeld;  

Flurstück: 6580/6579.  

Das Vorhaben wurde von der Bauverwaltung als nicht zulässig eingestuft. 

 

 

TOP 5  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

 Von der CDU wurde die Anfrage an die Bauverwaltung gestellt, wer die sachkundigen 

Bürger sind, welche in einer Stellungnahme der Bauverwaltung bzgl. eines 

Bauvorhabens genannt wurden. Herr Lechner liest die Antwort und die Namen der 

entsprechenden Bürger vor. Es handelt sich hierbei um zwei Mitglieder des 

Ortsbeirates / Stadtrates. 

 Herr Lechner informiert darüber, dass der Sandstein-Brunnen auf dem Friedhof 

wieder instand gesetzt wird. Entsprechende Rückmeldung hat er vom Friedhofsamt 

und der Denkmalschutzbehörde erhalten. Dies war eine Anfrage der CDU. 

 Ebenfalls als Anfrage wollte die CDU wissen, wie weit der Sachstand zum Antrag vom 

02.02.22 ist. Hier hatte der Ortsbeirat die Errichtung von Berliner Kissen in der Carl-

Friedrich-Straße gefordert. Hierzu hat die Abteilung Verkehrsplanung mitgeteilt, dass 

der Antrag seitens der Verwaltung abgelehnt wurde. Ob die Markierung „spielende 

Kinder“ aufgebracht wird, ist noch offen. Herr Lechner teilt mit, dass er zusammen mit 

Frau Baßler und Herrn Jäger sich um einen entsprechenden Info-Brief kümmern 

möchte (wie am 02.02.22 besprochen). Herr Lechner wird mit ihnen am Dienstag 

nach den Ferien den Brief vor der Schule und dem Kindergarten verteilen. Auch den 

Anwohnern soll der Brief eingeworfen werden. 

 Der im letzten Haushalt geforderte Beamer für die Festhalle wurde bewilligt. Die EDV 

stellt das Kabel zur Verfügung, welches vor Ort in Eigenregie verlegt wird. Der 

Beamer wird im Anschluss von der EDV eingerichtet. Die Leinwand wird vorerst 

zurück gestellt, da man schauen möchte, ob das auf die Wand projetzierte Bild 
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ausreichend ist. Dies sollte lt. dem Leiter der EDV-Abteilung mit diesem Beamer 

möglich sein. Ist dies nicht der Fall, wird auf die Leinwand zurückgegriffen. 

 Am 30.07.22 führt die Ortsverwaltung Diedesfeld gemeinsam mit der 

Verbandsgemeinde Maikammer eine Aktion gegen das Springkraut durch. Hier bittet 

er um rege Teilnahme des Ortsbeirats. 

 Die Kerwe findet wie geplant statt. 

 Auf dem Platz links neben dem Bolzplatz werden Rohre für den Ausbau der 

Weinstraße gelagert. Weiteres Material wird auf der Fläche rechts daneben gelagert. 

Da der Platz, aufgrund des ungeeigneten Untergrundes, wahrscheinlich Schaden 

nimmt, wurde vorgeschlagen als Lagerplatz den daneben befindlichen Weg zu 

benutzen, da dieser befestigt ist. Dies wurde von der Umweltabteilung abgelehnt. Der 

Ortsbeirat ist sich einig, dass im Anschluss der Maßnahme der Parkplatz und die 

Fläche, welche aktuell als Lagerplatz genutzt wird, von der durchführenden 

Straßenbaufirma wieder hergerichtet werden muss. Dies wurde von der 

Tiefbauabteilung zugesagt. 

 Die Quote an Anträgen für den Glasfaserausbau in Diedesfeld liegt aktuell bei 43 %. 

 Am 10.08.2022, 19:30 Uhr, soll das Probe-Stellen des Hufeisen am Ortsausgang 

„Mittelpunkt der Deutschen Weinstraße“ stattfinden. Hierzu sollen der Ortsbeirat, der 

Arbeitskreis und ein Vertreter der Verkehrsplanung eingeladen werden.  

 Am 27.07.22, 18 Uhr, findet das Bürgergespräch mit dem Oberbürgermeister statt. 

Hierzu ist auch der Ortsbeirat willkommen. 

 Der Krönungsabend findet am 05.11.2022 statt. Die Teilnahme des Ortsbeirates ist 

wünschenswert. 

 Bezüglich der offenen Baustelle in der Straße „Auf dem Häusel“, möchte der 

Ortsvorsteher entsprechenden Kontakt aufnehmen.  

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 19:39 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführerin 

Volker Lechner Christine Sauter 
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